Vpe pág: \$2.224.625 Difusión: 2.405 Vpe portada: \$2.224.625 Ocupación: 74,93%



PUBLIRREPORTAJE CEDICIONES **ESPECIALES**

Vpe:

Construye Tranquilo: empresas del sector Construcción impulsan programa integral de salud

Este programa, que la Cámara Chilena de la Construcción pone a disposición de sus empresas socias para que cumplan el Rol Social con sus trabajadores y trabajadoras, está enfocado en brindar una atención de salud integral, oportuna y de calidad.

n diagnóstico médico inesperado puede transformarse en un gran problema para cualquier familia. Según datos del Ministerio de Salud, actualmente la mediana en tiempo de espera para acceder a una cirugía no GES en el sector público es de 306 días, y hay más de 294 mil personas en esta situación. Además, más de dos millones de casos se encuentran esperando consulta con especialistas no GES, con una mediana de 251 día de espera.

El programa Construye Tranquilo reduce estos tiempos de espera a un promedio de 45 días para una intervención quirúrgica, lo que permite entregar una solución de salud concreta, oportuna, de calidad y de bajo costo a los beneficiarios/as. Además, reduce a siete días la espera para una consulta médica especialista.

Una beneficiaria de esta iniciativa es Marcela Soto, jefa de Bodega, quien gracias a la cobertura solucionó su problema de salud. "Tuve dos operaciones. Primero me hice un chequeo completo y me diagnosticaron un problema a la tiroides y resistencia a la insulina, además de un pólipo vesicular. Luego hice todos los trámites con la asistente social y, gracias a la recomendación del doctor, me hice una manga gástrica en junio y en diciembre me operé de la vesícula". Comenta que, además, ingresó a su hijo al programa y que ambos lo han aprovechado.

Otro caso es el de Enrique Reyes, jornal, quien cuenta

que luego de esperar cinco años en el sistema para operarse de dos hernias, con Construye Tranquilo lo consiguió. "Gracias a la operación puedo hacer cosas que no podía hacer antes, como movimientos o fuerza y mi desempeño como trabajador ahora es espectacular (...) Le agradezco a mi empresa que se preocupa por nosotros; la empresa es un 10".

En la Región de Valparaíso, 27 empresas socias de la CChC cuentan con el programa, que beneficia a un total de 1.326 personas que solo pagan 2 UF (\$74.375, aproximadamente) por una cirugía

CALIDAD DE VIDA

Para las empresas, el programa Construve Tranquilo resulta un aporte y es un respaldo a la gestión social que realizan. Así lo explica Gladys Mancilla, encargada de Bienestar de Bezanilla Inmobiliaria y Constructora, quien señala que tener el programa es un beneficio 100% para el trabajador, "Podemos darle una oportunidad al trabajador de que pueda solucionar el problema que le está afectando tanto a él como a su grupo familiar (...) La gente se siente muy respaldada gracias al programa", señala.

Para la presidenta Social de la CChC Valparaíso, Marisol Cortez, la salud es clave para quienes trabajan en Construcción. En la actualidad, Construye Tranquilo cuenta solo con el



ARSENIO VALLVERDÚ, PRESIDENTE DE CCHC VALPARAÍSO.

35% de empresas regionales adheridas. "Queremos que más empresas se sumen", indica, y agrega que "los beneficios a nuestros trabajadores y sus familias son fundamentales, con ello construimos el compromiso, bienestar v la calidad de vida de nuestros trabajadores y, además, le damos sostenibilidad a nuestra industria."

El presidente de la CChC Valparaíso, Arsenio Vallverdú, releva la importancia de contar con el programa, ya que se trata de una herramienta que les permite a las empresas cumplir su rol social, a través del acceso a atención de salud integral y oportuna. "Creemos que la salud es lo más importante: Tanto la salud física como la psicológica influyen directamente en la productividad y, lo más importante, mejoran la calidad de vida de las personas y sus familias, que es la misión que nos mueve como gremio",

Construye Tranquilo tiene un costo de \$7.000 mensual por persona inscrita y lo puede pagar la empresa, el trabajador/a y/o de manera compartida.

Más información en www.construyetranquilo.cl



MARISOL CORTEZ, PRESIDENTA SOCIAL DE CCHC VALPARAÍSO.



GLADYS MANCILLA, ENCARGADA DE BIENESTAR DE BEZANILLA INMOBILIARIA Y CONSTRUCTORA